

TARRASA: AUMENTA LA AGITACION EN EL TEXTIL. HACIA LA ACCION GENERALIZADA.

A raíz de la asamblea de 1.800 cargos sindicales del Ramo-en los locales de la C.N.S.-se ha ido creando un ambiente de lucha que repercute en gran parte de las empresas. En 17 de ellas ha sido declarado "conflicto colectivo". En la mayoría se trata de asambleas, bajo rendimiento y algunos paros parciales.

El malestar se centra en torno del ridículo aumento (14 pts. diarias!), previsto en el convenio firmado por los jefes. Ante esa perspectiva, los trabajadores están movilizándose fundamentalmente en torno a 3 cuestiones: 1) Aumento de 350 pts. semanales; 2) 21 días de vacaciones seguidas (y no partidas, como pretende la patronal) y, 3) Pago por parte de las empresas del IRTP. Además, a estas tres cuestiones se añade la total y permanente oposición a los planes de "reestructuración", que significarían el despido y el paro para miles de trabajadores.

Entre las empresas de la localidad que destacan ya por las iniciativas prácticas que han adoptado destacan "TINTES VISCOLAN" (370 trabajadores), "MAGDALENA" (250), "TINTES SOLER" (300) y "TORREDEMER" (1.300), donde, a iniciativa del Jurado de empresa, se están recogiendo firmas en torno a un documento donde exponen sus reivindicaciones.

La primera victoria se ha conseguido ya precisamente en la empresa del textil más importante de Tarrasa: "FONTANALS" (2.000 trabajadores). Se ha obtenido un nuevo aumento del 10%, que se suma al otro 10% impuesto solo hace dos meses.

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

FECSA: ASAMBLEAS Y DELEGACIONES EN BADALONA. -El malestar reinante entre los empleados de esta empresa ha empezado ya a cuajar en diversas acciones, especialmente en la Delegación de Badalona. A partir del 1 de marzo vienen teniendo lugar en este punto diversas acciones que han reforzado la unidad y combatividad de la plantilla de este centro, compuesta por 385 trabajadores y que, tradicionalmente, ha supuesto la avanzadilla del personal de esta empresa, disperso por diferentes localidades de toda la provincia (y de Cataluña: ver nota más abajo).

Como en los demás centros de "FECSA", el motivo esencial del malestar es la negativa de la Dirección a la apertura de discusiones sobre el convenio. Y los de Badalona decidieron pasar a la acción. Así, el día 1, la gran mayoría de la plantilla se concentró en el taller, desde donde marcharon hasta las puertas de las oficinas, donde permanecieron durante 45 minutos. Una comisión, formada principalmente por enlaces, subió a las dependencias de la Dirección, con el fin de exponerles las reivindicaciones de los trabajadores.

Al día siguiente los trabajadores volvieron a concentrarse, marchando hacia las oficinas. De esta manera, los trabajadores daban la réplica a las maniobras de la Dirección -que ya por la tarde del día anterior había intentado dividirles, con amenazas- y a la Policía Armada, que se encontraba estacionada en los alrededores de la empresa. En la asamblea se decidió dar un plazo de 48 horas, al cabo del cual volverían a reanudarse las acciones.

El lunes 5 la mayoría de la plantilla participa en un nuevo paro de 35 minutos, ante el silencio de la Dirección. Al día siguiente, tras asamblea y marcha, 3/4 de hora de concentración.

Los trabajadores, conscientes de su fuerza y de la importancia de sus funciones laborales, están dispuestos a no cejar en la acción hasta que la Empresa no ceda en su negativa. Con mayor motivo, si se tienen en cuenta las posibilidades de coordinar a los trabajadores de los diversos centros de "FECSA".

NOTA:LOS CENTROS DE "FECSA" EN BARCELONA Y TODA CATALUÑA.-

Barcelona:2.946 trabajadores	Gerona: 293 trabajadores
Berga-Figols:90 "	Lérida: 159 "
Granollers: 147 "	Camarasa:65 "
Hospitalet: 56 "	Talarn: 141 "
Igualada: 71 "	Tárrega: 71 "
Manresa: 110 "	Serós: 58 "
Mataró: 191 "	Reus: 135 "
Cornellá: 147 "	Tarragona:9 "
Sabadell: 115 "	
Tarrasa: 164 "	(Estas cifras no incluyen mas que los
Vic: 70 "	centros con plantilla superior a los
Vilanova: 92 "	50 trabajadores)

-0-

BARCELONA:OTRAS LUCHAS OBRERAS.-

GINCAR (HOSPITALET).-Pese al despido de Faustino Gonzalez (ver "INFORMACIONES OBRERAS" nº88), los trabajadores de esta empresa han continuado la acción con idéntico tesón y redoblada combatividad.Persiste la lucha contra la jornada de 10 horas.Los trabajadores hacen las 8 reglamentarias y se van a su casa.Además,se insiste en las reivindicaciones ya planteadas:aumento de 350 pts. semanales, convenio colectivo y readmisión de Faustino.En apoyo de estas reivindicaciones,el lunes 5 la totalidad de la plantilla (300 obreros) efectuó por la tarde un paro de hora y media de duración.

IBERIA RADIO S.A.-Los trabajadores han conseguido una victoria al obtener que la Delegación de Trabajo impusiera a la Empresa la obligación de que el tiempo del bocadillo sea 1/2 hora,y no los 20 minutos que la Dirección pretendía anteriormente.Para ello,los trabajadores realizaron diversas acciones,centradas esencialmente en recogida de firmas.La Empresa llamó a la policía y amenazó con despidos pero,finalmente,los trabajadores han impuesto su reivindicación.

PHILIPS.-Se ha conseguido imponer a la empresa que los dos trabajadores que recientemente habían ganado el juicio en Magistratura vuelvan a sus puestos de trabajo.Sin embargo,quedan varios juicios pendientes,entre ellos el de una enlace sindical de San Baudilio.

-0-

TARRASA:MAS ACCIONES OBRERAS.-

A.E.G.-Los trabajadores han reaccionado rápidamente al intento de la empresa de acelerar los trámites para firmar ahora un nuevo convenio,ya que el actual caduca el 1 de junio.El 2 de marzo los trabajadores seguían firmando un documento en el que se solicitaba un aumento de 500 pts. semanales. En ese día eran unas 500 las firmas recogidas.Se quiere presentar el escrito a través del Jurado,con el fin de que éste tome una clara posición.La iniciativa ha tenido particular éxito en una de las secciones mas importantes de la fábrica,la 2-37.Además,el personal comienza a reunirse a la hora del bocadillo.En otras secciones ha cundido la iniciativa de enviar cartas personales solicitando el mismo aumento de 500 pts. semanales.

SALA AMAT (CONSTRUCCION).-En esta empresa,de una plantilla de 72 trabajadores,vienen realizandose asambleas para exigir aumento de salario.Para sembrar el desconcierto,la Empresa despidió a dos de ellos,con la excusa de una pelea.Pero el resto de sus compañeros reaccionaron inmediatamente,parando en señal de protesta.El resultado fue inmediato:readmisión de los dos despididos.

El día 26 de febrero, a la hora del bocadillo se celebró una asamblea. Se decide solicitar 45 pts/hora para los peones, que en la actualidad ganan 38 pts. La contra-oferta de la Empresa son 42 pts. Los trabajadores se niegan a aceptarla y van al paro.

Al día siguiente, después de un nuevo paro de hora y 1/4, se reúnen en asamblea y deciden aceptar la propuesta de la empresa. Esta primera victoria ha reforzado la combatividad, hasta el punto de que, ante los rumores de que la Dirección pretende quitar a los albañiles las mejoras de los peones, vuelve a hablarse de ir al paro, todas las categorías unidas, ya que de esta manera los peones lucharán por imponer las otras 3 pts. que les han rebajado de su primitiva petición.

-0-

SABADELL: ACCIONES EN EL METAL Y RAMO DE LA CONSTRUCCION.-

ECISA (CONSTRUCCION). - Finalmente, tras 24 días de acciones y 10 de huelga total, los 120 trabajadores de esta empresa han terminado por pedir la cuenta, antes que ceder ante la intransigencia de la Dirección y las constantes provocaciones y amenazas de la Guardia Civil. Las reivindicaciones, expuestas en una plataforma, y entregadas por una comisión, eran: 4.000 pts. de semana para los peones y 5.500 pts. para los oficiales.

TALLERES PRODIME (METAL). - Como medio para demostrar su descontento y protesta, los 70 obreros que integran la plantilla realizaron los días 23 y 24 de febrero sendos paros. El motivo era la reducción de una prima que venían recibiendo regularmente. Se decidió ir de nuevo a la acción en el caso de que la Empresa no cediera.

-0-0-0-

LA SOLIDARIDAD OBRERA

HISPANO OLIVETTI: 500 FIRMAS EN APOYO A CAMACHO Y OTROS DIRIGENTES. - Unos 500 trabajadores de esta empresa de Barcelona han firmado un documento de solidaridad con Marcelino Camacho y otros dirigentes obreros encarcelados. Tras denunciar las penas monstruosas que ha pedido el Fiscal del TOP, los firmantes reafirman "el perfecto derecho de reunirnos cuantas veces lo exijan la defensa de nuestros intereses". Mas adelante añaden: "El actual sindicato C.N.S. no nos representa ni defiende nuestros intereses, por eso fundamentalmente exigimos el derecho de asamblea y reunión en la fábrica y en el sindicato".

Evidentemente, los trabajadores de "HISPANO-OLIVETTI" deben estar particularmente sensibilizados ante el problema del derecho de reunión, por cuanto recientemente dos de sus compañeros fueron despedidos, acusados precisamente de haber participado en asambleas. En este sentido se destaca el hecho de que, en breve plazo, se han recogido unas 150.000 pts. (en una sola colecta) con el fin de acudir en su ayuda.

TARRASA: CARTELES SOLIDARIOS EN CINCO PARROQUIAS. - El 25 de febrero en cinco iglesias de la localidad fueron colocados grandes murales donde el tema central era la solidaridad con Camacho y sus compañeros, así como la situación en la Universidad. Estuvieron colocados durante varias horas, siendo leídos y comentados por numerosísima gente, en especial en la parroquia del Espíritu Santo, en pleno centro de la ciudad.

VALLES ORIENTAL: OCTAVILLA DE LA COORDINADORA DE LAS COMISIONES DE BARRIO.-

Se ha distribuido una octavilla firmada por la "Coordinadora de las CC. de Barrio del Vallés Oriental" donde se llama a toda la clase obrera y todo el

pueblo del Vallés a luchar contra la represión. En particular se refieren al proceso que se prepara contra Camacho y sus compañeros del cual dicen: "Tratan de hacer un nuevo "juicio ejemplar" que, como en el caso de los juicios contra militantes ETA y otros, pretenden que sirvan de escarmiento. En esta ocasión, como en las anteriores, sólo con nuestra lucha unida lograremos que el régimen franquista consiga frenar al amplio movimiento obrero y popular que, cada día más, se está desarrollando".

DECLARACION CONJUNTA DE COMISIONES DE SOLIDARIDAD DE BARCELONA.- Las Comisiones de Solidaridad de Casc Antic, Fixample, Sant Gervasi, Guinardó, Gracia, Horta, Hospitalet, Sagrada Familia, Sants y Zona Franca han hecho pública una declaración en la que denuncia las penas pedidas contra diversos grupos de dirigentes obreros que se pretende juzgar próximamente. "La dictadura, dice, pretende aislar la lucha del movimiento obrero y así poder reprimirlo con mas dureza. Es así que la respuesta solidaria de los demás trabajadores y la lucha de todos los sectores populares permite hacer menos efectiva esta represión..."

PARIS: MITIN EN "SOLIDARIDAD CON CAMACHO Y SUS COMPAÑEROS"- El 25 de febrero, presidido por la viuda de Grimau, Angelita, y con la participación de varios abogados franceses, tuvo lugar en la sala de la Mutualité de Paris un mitin en solidaridad con los diez dirigentes obreros detenidos en Pozuelo de Alarcón. A la reunión, organizada por el "Comité de Información y Solidaridad con España" (CISE), asistieron unas 3.000 personas, y se denunció enérgicamente la represión contra la clase obrera de España, así como las duras condiciones en las que se encuentran los presos sociales y políticos. Finalmente intervino la mujer de Marcelino Camacho, Josefina, que llamó a intensificar las acciones solidarias con todos los procesados.

Diversas organizaciones sindicales y políticas dieron su apoyo al acto: CGT, CFDT, PCE, PSUC, PCE y otras. (API)

BARCELONA: SE DESARROLLA LA SOLIDARIDAD CON LOS LABORALISTAS PROCESADOS.-

Se está ampliando y desarrollando la acción solidaria con los tres laboralistas (Pina, Avilés y Solé) procesados por el Tribunal de Orden Público. Muestra de ello es un escrito, firmado por vecinos del barrio de la Guineueta, en el que dicen: "...que entendemos que las penas pedidas para estos abogados no persiguen otro fin que acabar con un despacho que presta un estimable servicio a los humildes y trabajadores en general y por tanto su condena supondría en definitiva un grave perjuicio para estos..." El escrito termina solicitando el sobreseimiento de los tres abogados procesados.

-0-

OTRAS INFORMACIONES

CORNELLA: PETICION DE SALARIO MINIMO DE 450 PESETAS.- Reunidos en los locales comarcales de la C.N.S., la Unión de Técnicos y Trabajadores del Sindicato de la Construcción, Vidrio y Cerámica decidieron aprobar una moción en la que se solicita que el nuevo salario mínimo sea fijado en 450 pts., en consonancia con los verdaderos datos sobre el alza del coste de la vida. Esta petición contrasta con los rumores que circulan en Madrid, según los cuales la C.N.S. "se mostraría de acuerdo con que el salario mínimo sea fijado en 200 pts." (!!!)

